

Dada a conocer por el Presidente Boric en Punta Arenas

Magallánicos reaccionaron con molestia ante próximo aumento en tarifas de la luz

● Se desconoce todavía la magnitud del alza, pero lo que sí está claro es que será muy por sobre el 13 por ciento que se había indicado originalmente.

Pedro Escobar
 pescobar@elpinguino.com

Se viene un alza importante de las tarifas de luz, a nivel nacional y regional.

¿Cuánto?

Todavía no se sabe, pero todo indica que será muy por sobre el 13 por ciento que se había estimado originalmente, lo que ha generado molestia entre parlamentarios oficialistas.

Al llegar a Punta Arenas, el Presidente Gabriel Boric reconoció que, dado que las tarifas eléctricas no se han reajustado desde 2019, es necesaria un alza de tarifas. "Hay medidas que sabemos son difíciles", dijo.

La deuda de los hogares con las empresas eléctricas del país supera los seis mil millones de dólares y

el Mandatario afirmó que postergar el problema sólo lo empeorará.

Reacciones

En un Punta Arenas, azotado por las temperaturas más bajas de su historia, con miles de hogares sin agua potable y donde se espera cortes de agua de hasta 10 horas para el día de hoy, la noticia no cayó nada bien, como lo atestiguan las redes sociales de nuestro medio.

Celedina Burnes: "Va a subir la luz y más encima con el frío que hace, cuánto va salir el gas y va a subir todo, Presidente. Que se generen empleos ya que en este tiempo se han perdido demasiados. Sin trabajo no se puede hacer nada".

Roddy Mancilla: "Claro como ellos vi-

ven del Estado, les da lo mismo la gente..."

Luis Navarro: "Medidas difíciles, pero para la gente. No para ellos, que todo se lo tenemos que pagar. No pagan nada y su sueldo limpio para ellos. Así, ¿quién no?"

Paola Guenul: "Uhhh, la misma frase que dicen los libertarios en Argentina. Los precios estaban desactualizados..."

Iván Leiva: "Este merluzo no se acuerda cuando marchaba y gritaba por la No construcción de una hidroeléctrica en el Alto Bío Bío, que abarataría los costos de luz domiciliaria, en un 50%? La estupidez, se paga caro merluzo y por tu culpa y de los que se pusieron, hoy pagan los chilenos".

Un usuario identificado como **Perfums** escribió simplemente: "Llegó la dignidad".

Carlos Cárcamo: "Deben estar contentos los que te votaron, inútil".

Dina Cárcamo: "Que devuelvan lo que sus secuaces han robado".

Marco Navarro: "Un total fracasado".

Rodrigo Ojeda: "Díganle que el pan se hace con máquinas y si funcionan, con electricidad. Si subes la cuenta de la luz 50%, adivina que va a ocurrir. Una panadería de barrio paga alrededor de 200 mil de luz ahora tendrá que pagar 300 mil. Este pulmones vírgenes está dejando la cagada y la panadería es solo un ejemplo".

Luisa Vera: "En Magallanes, todo es difícil. No sólo la luz. ¿Vino a pasear o a jugar con la nieve?"



El Primer Mandatario anunció que más de un millón 500 mil familias más vulnerables recibirá en principio bonos para compensar esta alza.

“

Va a subir la luz y más encima con el frío que hace, cuánto va a salir el gas y va a subir todo, Presidente. Que se generen empleos... sin trabajo no se puede hacer nada”.

Celedina Burnes.

“

Díganle que el pan se hace con máquinas y si subes la cuenta de la luz un 50%, una panadería de barrio que paga \$200 mil en luz va a pagar \$300 mil”

Rodrigo Ojeda.

“

Uhhh, la misma frase que dicen los libertarios en Argentina. Los precios estaban desactualizados”.

Paola Guenul.